
 
 
  PROTOKOLL DER MITGLIEDERVERSAMMLUNG DES 
NEUTRALEN QUARTIERVEREINS ST. ALBAN-GELLERT 
VOM 2. JUNI 2010 IM EUROPAINSTITUT AN DER GELLERT-
STRASSE 27 
 
 
1. Begrüssung 
  

Frau Rosmarie Schwarz, die Co-Präsidentin, begrüsst um 18.30 Uhr die zahlreich erschie-
nenen Mitglieder im Europainstitut der Universität Basel. Nach einer kurzen Einführung über 
das Europainstitut eröffnet Frau Schwarz die Mitgliederversammlung. 

 
2.  Wahl der Stimmenzähler 
 

Frau Suni Christie Zaugg und Herr Ken Komai stellen sich freundlicherweise als Stimmen-
zähler zur Verfügung. 

 
3. Anträge 
 
 Es sind keine Anträge eingegangen. 
 
4. Protokoll der letzten Mitgliederversammlung vom 3. Juni 2009 
 

.//. Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und verdankt. 
 
5.   Tätigkeitsbericht über das Vereinsjahr 2009/2010 
 

Frau Schwarz verliest den Tätigkeitsbericht. Er wird im Internet (www.nqv-alban-gellert.ch) 
und eine Zusammenfassung davon im Quartierkurier publiziert. 
 
Ergänzend informiert Herr Roland Zaugg über die Tätigkeit des NQV in der Arbeitsgruppe IG 
Osttangente. In diesem Zusammenhang berichtet Herr Grossrat Oswald Inglin, Mitglied der 
Petitionskommission, über die positive Aufnahme der vom NQV unterstützten Petition „Aus-
bau Osttangenten-Autobahn nein - Lärmschutz jetzt“. 
 

6.   Jahresrechnung und Revisorenbericht  
 

Alexis Blum, unser Kassier, erläutert die Jahresrechnung. Die Rechnung 2009 schliesst bei 
Aufwendungen von Fr. 17'963.95 und Erträgen von Fr. 15'018.65 mit einem Verlust von 
Fr. 2'945.30 ab. Der Vermögensstand per 31.12.2009 beträgt somit neu Fr. 33'718.95.  
 
Herr Ernst Bänziger verliest den von ihm und Herrn Andres Angst verfassten Revisorenbe-
richt. Die Revisoren beantragen, den Ausgabenüberschuss von Fr. 2'945.30 dem Vereins-
vermögen zu entnehmen und empfehlen dem Plenum, die Jahresrechnung zu genehmigen 
und den Organen des Vereins Décharge zu erteilen. 

 
7.   Entlastung des Vorstandes  
 

.//. Dem Vorstand wird einstimmig Décharge erteilt. 
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8.   Wahlen 
 

Frau Schwarz teilt mit, dass sie aus beruflichen Gründen aus dem Vorstand zurücktritt. Wei-
ter gibt Frau Schwarz auch den Rücktritt von Frau Bettina Bula und von Herrn Bänziger 
bekannt. Der Vorstand und die anwesenden Mitglieder des NQV bedanken sich für die 
wertvolle, jahrelange ehrenamtliche Tätigkeit der Zurücktretenden.  
 
Herr Markus Tanner-Sudholz wird vom Vorstand als neuer Revisor vorgeschlagen und ein-
stimmig gewählt.  
 
Die übrigen Vorstandsmitglieder stellen sich für ein weiteres Jahr zur Verfügung und wer-
den durch Akklamation wiedergewählt. Frau Elisabeth Grüninger möchte das Präsidium 
inskünftig mit Frau Beata Wackernagel teilen. Dem Antrag wird zugestimmt. 
 
Der Vorstand setzt sich somit wie folgt zusammen:  
 

   Frau Elisabeth Grüninger Co-Präsidentin 
  Quartierkurier 
   Frau Beata Wackernagel Co-Präsidentin 
   
   Herr Philip Baumgartner Beisitzer 
   Herr Alexis Blum Kassier 
   Frau Manuela Brüstlein Koordination Protokoll 
   Frau Gabriela Burkhalter Beisitzerin      
   Herr Dr. Roland Zaugg Beisitzer 
 

Herr Angst ist bereit, für ein weiteres Jahr die Revisorentätigkeit zu übernehmen und wird 
ebenfalls durch Akklamation wiedergewählt. Frau Schwarz dankt den Revisoren für ihren 
Einsatz.  

 
9.   Varia 

 
Frau Schwarz berichtet, dass es betreffend Öffnung des Schwarzparks nicht vorwärts gehe. 
Der versprochene Zeitplan werde nicht eingehalten. Der NQV werde sich nochmals mit ei-
nem Brief an Herrn Trueb wenden. Wenn weiterhin nichts geschehe, müsse wohl mehr 
Druck gemacht werden, evtl. mit einer Petition. 
 
Weiter orientiert Frau Schwarz kurz über die Unterschriftensammlung zur Erhaltung des 
Quartierladens Zimmermann und über die bevorstehenden Anlässe im Quartier. 
Herr Gaudenz Furler teilt mit, dass das Clubhaus des Casino-Tennisclubs für gewisse An-
lässe des NQV genutzt werden könne. Frau Schwarz bedankt sich für dieses tolle Angebot. 
 
Im Anschluss an den offiziellen Teil der Mitgliederversammlung hält Herr Thomas Kessler, 
Leiter der neuen Abteilung Kantons- und Stadtentwicklung im Präsidialdepartement, einen 
informativen und spannenden Vortrag über die Stadtentwicklung von Basel. 
 
Frau Schwarz dankt Herrn Kessler für seine interessanten Ausführungen. Zum Abschluss 
geniessen die Mitglieder in den Räumlichkeiten des Europainstituts -leider wegen des 
schlechten Wetters nicht im prächtigen Garten - den reichhaltigen Apéro und das gemütli-
che Zusammensein.   
 
 
Die Protokollführerin 
M. Brüstlein 


